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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 14/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il  giorno 14 del mese di novembre  convocata con nota prot. 365122 del
24/10/2024,  per  le  ore  08,30 si  è  riunita in  audio-videoconferenza  ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 08,30 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca si 8.30 09.17 Online

Coccioli Mario si 8.36 09.17 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe si 08.55 09.17 In presenza

Amoruso Dario si 08.30 09.17 Online

Impedovo Rosaria si 08.30 09.17 In presenza

Corcelli Giuseppe si 08.32 09.17 In presenza

Luisi Fabrizio si 08.38 09.17 In presenza

Piancaldini Vittorio Assente

La presidente Araldo, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 08,30 per discutere sul seguente o.d.g.:

 Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata;

 Sport;

 Varie ed eventuali.



La presidente Araldo e il consigliere Coccioli aggiornano la commissione su quanto si è detto nella Consulta
Ambiente del 13 novembre.

La presidente Araldo sottolinea che oltre al ruolo di mediazione tra cittadinanza, polizia locale e Amiu che la
commissione  deve  avere  è  importante  anche  porsi  il  tema  della  sensibilizzazione  e  della  prevenzione
rispetto all’igiene pubblica.

Il consigliere Corcelli  porta all’attenzione dell’intera commissione la necessità di effettuare un eventuale
sopralluogo nell’area di Lama Valenzano (Canalone). Tale richiesta viene fatta perché diversi residenti della
zona segnalano la presenza di vari rifiuti e folta vegetazione.

La presidente Araldo propone di presentare un’istanza alla ripartizione competente al fine di conoscere lo
stato manutentivo, nonché i relativi obblighi, relativi alla Lama  Valenzano.

La commissione approva tale decisione. 

Il vicepresidente Coccioli relaziona sul dibattito avvenuto in seno alla Consulta per l’ambiente, tenutasi il 13
novembre.

La presidente Araldo porta all’attenzione della commissione la questione relativa al campo sportivo ubicato
a Torre a Mare, stimolando la discussione sul punto e riservando le opportune decisioni in merito.

Segue discussione su quanto emerso.

Non essendoci altri interventi,

La Presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 09,17.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

     Il Segretario                                                                          La Presidente
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa,

ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93

 Luisa de Musso                                                                                        Francesca Araldo


